

浦河町
東日本電信電話株式会社 北海道南支店

浦河町と社会課題解決に向けた連携協定締結

浦河町(町長:池田 拓)と東日本電信電話株式会社北海道南支店(支店長:工藤 晶宣、以下「NTT東日本」)は、本日2025年1月28日(火)、社会課題解決に向けた連携協定を締結しました。

1.協定締結の背景

浦河町は、北海道の日高振興局管内の南部に位置し、競走馬の生産や漁業が盛んで、夏は涼しく冬は温暖な自然豊かな町です。「だれもがいきいきと輝けるまち」を目標に様々な取り組みを推進しています。

NTT東日本は、光サービスを中心とするネットワークサービスの構築・提供に加え、情報通信技術等を活用し地域課題の解決に取り組むとともに、地方創生や新たな価値の創造などの活動を通じ、持続的な発展が可能な地域社会の実現に取り組んでいます。

今回、浦河町とNTT東日本が連携協定を締結することで、ICTを活用した町民サービスの向上、魅力あるまちづくりを協働で取り組み、浦河町が目指す「郷土愛に満ちた人を育てる、健やかに暮らせる、活力を生み出す、快適な暮らしを支える、みんなでつくるまちづくり」に貢献してまいります。

2.協定の内容

- (1) 地域の持続的発展に関する事項
- (2) ICT・DX技術等を活用した地域産業の高度化に関する事項
- (3) 自治体業務のDX化による行政手続きの効率化及び住民サービス向上に関する事項
- (4) 災害におけるレジリエンス強化推進に関する事項
- (5) その他、本協定の目的を達成するために必要な事項

3.当面の取り組み

- ・ゼロカーボンシティの実現に向けた具体的な取り組みの策定
- ・DX推進実施計画に基づく役場業務の効率化と住民サービスの利便性向上への取り組み
- ・町民の安全を優先した防災対応の強化

4. 今後の展開

浦河町とNTT東日本は、本連携協定締結を契機としてICT等を活用し、協定に基づく具体的な取り組みを進め、地方創生、魅力あるまちづくりの実現に貢献してまいります。

つぎのミライは、
あなたの街から
はじまる。

NTT東日本グループ